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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ３１  見 谷  喜代三 

２ ３０  皆 川  信 正 

３ １８  田 中  義 乃 

４ ８  酒 井  良 樹 

５ ２３   下 畑  健 二 

６ ７  榊 原  光 賀 

７ ２７  野 嶋  祐 記 

８ ３  髙 田  稔 浩 

９ ２５  鈴 木  正 樹 

１０ １０  寺 島  恭 也 

１１ １２   岩 佐  武 彦 

１２ １  宮 岡  勝 也 

１３ ２６  今 村  辰 和 

１４ １１  津 田  かおり 

１５ ４  漆 﨑  與 

１６ １５  近 藤  實 

１７ ５  浦 上  逸 人 

１８ ２４  奥 島  光 晴 

１９ ９  山 田  文 葉 

２０ ２９   堀 川  秀 樹 

２１ ２  佐 野  弘 

２２ ６  葛󠄀 野  早智代 

２３ １９  藤 田  諭 

令和６年３月定例会 

氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 見谷 喜代三 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 令和６年度当初予算案について 

３ こどもまんなか社会について 

市長 

〃 

市長等 

一真会 

 皆川 信正 

１ アリーナ構想について 

２ 消防団について 

３ 自治会等地域活動運営について 

市長等 

〃 

〃 

新政会 

 田中 義乃 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 福井市人材育成基本方針について 

市長 

市長等 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ 情報発信について 

２ 組織体制の変更について 

３ 地域公共交通について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ 福井市建築物耐震改修促進計画について 

２ アリーナ構想の基本計画（案）について 

３ 第３次「健康ふくふくプラン21」について 

４ 福井市地域コミュニティＤＸ推進事業について 

市長等 

〃 

〃 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 榊原 光賀 

１ 第八次福井市総合計画、福井市デジタル田園都市構想総合戦略につい

て 

市長等 

 

新政会 

 野嶋 祐記 

１ アリーナ構想について 

２ まちなかのにぎわい創出について 

３ 県営産業団地について 

市長等 

〃 

〃 

市民クラブ 

 髙田 稔浩 

１ 避難所を含めた市有施設等のバリアフリートイレについて 

２ 介護サポーターポイント制度について 

３ 令和７年度以降の福井市障害者活躍推進計画について 

４ 障がい者の日常生活用具給付事業について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 市長選挙の結果と市長の政治姿勢について 

２ アリーナ建設への市の対応について 

３ 奨学金返済支援について 

４ 部活動の地域移行と教員の多忙化について 

５ 企業管理者の選挙違反の疑いへの対応について 

市長 

市長等 

〃 

〃 

市長 

一真会 

 寺島 恭也 

１ アリーナ建設について 

２ 災害時の上下水道について 

３ 空き家対策について 

市長等 

〃 

〃 

無所属 

 岩佐 武彦 

１ 市長の思いと機構改革について 

２ 災害対策について 

３ アリーナの基本計画について 

４ 中学校の部活動について 

５ ワーケーション推進事業について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 宮岡 勝也 

１ サブカルチャーの福井市への経済効果について 

２ 保健衛生部事業の予算について 

３ すまいるオアシスプラン 2024（案）とフレイル予防について 

４ 風力発電設置に係る地域住民への周知について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 今村 辰和 

１ 鳥獣害処理について 

２ 能登半島地震被災地への支援策について 

３ 美山地区の小学校の統合について 

市長等 

〃 

〃 

公明党 

 津田 かおり 

１ 持続可能な自治会組織について 

２ こども未来部の新設について 

３ ネット・ＳＮＳから子どもを守る取組について 

４ 高齢者支援について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 漆﨑 與 

１ 福井市デジタル田園都市構想総合戦略について 

２ こどもまんなか社会の実現と少子化対策について 

市長等 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

無所属 

 近藤 實 

１ 新年度の予算について 

 （１）ふるさと納税歳入予算961,883千円 

 （２）県営産業団地と企業立地支援金：東京圏からの企業誘致戦略を！ 

 （３）ゼロカーボンへの対策 

 （４）下水道事業の一般会計繰入金減額査定と人件費の増加 

 

 

２ こども未来部の新設と結婚についての教育 

３ 公文書開示 

 （１）２つの公文書開示請求と問題提起 

 （２）神奈川県逗子市の公文書開示制度 

 （３）予算編成方針・基準の開示 

 （４）文書法制課（審査庁）の役割 

４ アリーナ整備・運営構想には大反対です！ 

 

市長等 

〃 

〃 

①西行市長 

②向井部長 

③清水部長 

西行市長 

 

市長等 

〃 

西行市長 

〃 

市長等 

一真会 

 浦上 逸人 

１ 政策評価（部局マネジメント方針）について 

２ 「簡単・便利」な行政手続について 

３ 収入の確保について 

４ 県や近隣市町との連携について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 子育て支援策における教育について 

２ 教育委員会の教育委員について 

３ 小学校（児童）中学校（生徒）の不登校について 

市長等 

〃 

〃 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 地震等の災害時の対策について 

２ 介護保険について 

３ 学校給食費無償化について 

４ 自衛隊への個人情報提供について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 福井駅前南通り地区再開発事業予定地の一時的整備について 

２ 民間による公道を使った災害義援や共同募金活動を行う際の道路占用

料について 

３ 全天候型の表現が消えた中央公園屋根付き遊び場について 

４ 能登半島地震において浮き彫りとなった道路啓開計画とこれからの災

害対策について 

市長等 

〃 

 

〃 

〃 

 

一真会 

 佐野 弘 

１ ＤＸ推進、働き方改革への取組について 

２ 災害時の避難所、防災ステーションについて 

３ 通学・通勤負担の軽減について 

４ 地域の魅力向上について 

５ 産業の成長と市の歳入増について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 葛󠄀野 早智代 

１ こども食堂（みんなの食堂）について 

２ 障がい者の芸術活動について 

３ 学校給食について 

市長等 

〃 

〃 

新政会 

 藤田 諭 

１ 防災対策について 

２ 中学生の部活動について 

市長等 

〃 
 


